

## 佳作 かけがえのない存在



ファム トゥー ハン  
PHAM THU HANG  
国 籍 ベトナム  
職 種 電子機器組立て  
実習実施者 テクノセンター株式会社  
監理団体 モノづくり事業協同組合

あなたにとってかけがえのない存在だと思う人はいますか。今日は私にとってかけがえのない存在、私の母について話します。

母は手がガサガサで、肌が日焼けをされていてきれいとは言えませんが、その中には大きな犠牲が隠れています。父が亡くなってから母は父の役目を担っています。その中でも農業の仕事は朝早くから夜遅くまで、厳しい天候とも向き合っています。凶作のときは家族の世話や出費に深刻な悩みを抱えていました。気づくと以前のサラサラな母の髪は白髪になっていました。私が子どもの頃、母は超能力を持っていると思っていました。どんなに苦しいことがあっても、病気にかかっても母は我慢して一生懸命仕事や家事をやっていました。私が大きくなるにつれて母にそんな力はなく家族のためにどんな困難も乗り越えてきたことがわかりました。

母はお金持ちじゃありませんが、学費や食事はいつも十分に準備してくれました。母は私が自分のような苦勞な生活をしないために私にちゃんと勉強をさせたかったのです。母はよく「頑張りすぎないように」と励まして

くれますが、私が失敗をするととても厳しく注意され、そのときは母を嫌いました。私は社会人になった今、母の厳しさの意味を理解できるようになりました。

母は時々うそをつきます。母は「食べたくない」と言って私に美味しいものを譲ってくれます。疲れていても「大丈夫だよ」と言います。母になにか買ってあげるたびに母はすごく喜びますが「高いでしょ、ハンちゃんは大変な中お金を稼いでいるから自分に使って」と言います。母はいつも自分のことを犠牲にして温かい愛情で家族のことを想ってくれています。母の願いは私が元気で暮らして、良い人に出会うことです。遠く離れていても母は私をいつも見守ってくれています。

私の人生で一番の幸せなことは母の娘に生まれたことです。母の犠牲に応じて毎日コツコツ働いて、日本語の勉強をしています。近々母と日本に旅行に行きたいと思っています。桜並木を見に、着物との写真を撮りに、活気がある東京に母を連れて行きます。

私は母に「愛しています」と言ったことはありませんが、心の底から母を尊敬しています。母から教わってきたことはとても貴重でそのおかげで成長ができ、感謝の気持ちでいっぱいです。「素晴らしいお母さん、本当にありがとうございます」と伝えたいです。